



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>200 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>202330</b>
Prix	<b>1 750 000 €</b>

# Cagnes-sur-Mer

## Maison à vendre (06800)

L'agence azuréeenne vous propose au calme absolu cette splendide villa neuve avec piscine miroir aux prestations ' haut de gamme' sur un terrain arboré. Situé à moins de 15 minutes de l'aéroport de nice Côte d'azur, cette villa construite en 2023 d'environ 200 m2 offre une vue verdoyante dans un endroit paisible. La propriété est composé d'un vaste séjour lumineux avec un bel espace cuisine qui donnent un accès direct à une magnifique terrasse et plage en teck autour de la piscine et de son pool house. Un jardin arboré et ombragé se devine également au creux de la maison. Ce bien d'exception ...

*L'agence azuréeenne offers you in absolute calm this splendid new villa with mirror swimming pool with 'high-end' services on wooded grounds. Located less than 15 minutes from nice airport Côte d'azur, this villa built in 2023 of approximately 200 m2 offers a green view in a peaceful location. The property is composed of a large bright living room with a beautiful kitchen area which gives access direct to a magnificent teak terrace and beach around the swimming pool and its pool house. A wooded and shaded garden can also be seen in the hollow of the house. This exceptional property has 4 ...*

## L'AGENCE AZURÉEENNE

157, avenue de Nice - 06800 CAGNES-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

